



# Pressemitteilung

Wahlen beim Bayerischen Roten Kreuz

## BRK-Bereitschaft Aubing mit neuer Leitung / 111-Jahr Feier steht an

Aubing, den 07.03.2021

**Roland Ahl ist als Leiter der BRK-Bereitschaft West 3 - Aubing wiedergewählt worden. Neu an seiner Seite sind Ramona Gesche und Marc Wallburg. Aufgrund der Pandemie wurde per Briefwahl abgestimmt.**

Seit dem Jahr 2002 ist Roland Ahl Bereitschaftsleiter in Aubing und wurde im Februar per Briefwahl mit großer Mehrheit wiedergewählt. „Mit Marc Wallburg und Ramona Gesche haben ich ein tolles Team an meiner Seite. Gemeinsam werden wir mit unseren ehrenamtlichen Mitgliedern weiterhin für die Bevölkerung da sein. Ein ganz besonderer Dank geht auch an Regina Mayer und Günther Kleitner, die mich in den vergangenen acht Jahren als Stellvertreter unterstützt haben“. Teil der Bereitschaftsleitung ist außerdem weiterhin Bereitschaftsarzt Dr. Kurt Schneider. Die Jugendarbeit betreut Jugendwartin Julia Kleitner.

Die ehrenamtlichen Rotkreuzler wollen in den nächsten vier Jahren vor allem die Angebote für die Bevölkerung im Münchner Westen weiter ausbauen – dazu gehören die Erste-Hilfe-Kurse sowie der Aufbau eines Schulsanitätsdienstes in Freiham.

Das vergangene Jahr war vor allem von der Corona-Pandemie geprägt. Ahl: „Wir haben im vergangenen Jahr beispielsweise mit der Aktion Wir-helfen-Aubing – gemeinsam mit dem Madl- und dem Burschenverein – einen ehrenamtlichen Einkaufsservice von März bis Ende Juni angeboten, der gut angenommen wurde.“

Außerdem bietet das BRK im Münchner Westen seit vergangenem Jahr auch Blutspendetermine in Freiham an. „Wir wollten trotz Corona weiterhin Blutspendetermine anbieten“, sagt Ramona Gesche, stellvertretende Bereitschaftsleiterin und Blutspendebeauftragte der BRK-Bereitschaft Aubing. „Da es räumlich derzeit im Rotkreuzhaus Aubing nicht geht, sind wir froh, dass der Bildungscampus Freiham zur Verfügung steht, und die Menschen haben das Angebot gut angenommen“. Organisatoren der Blutspendetermine in Aubing sind die

**Kreisverband  
München**

**Bereitschaft  
West 3 - Aubing**

Altostraße 16  
81245 München  
presse@brk-aubing.de  
www.brk-aubing.de

**Ansprechpartner**  
bei der  
Bereitschaft  
West 3 - Aubing

Heidi Roider  
Pressebeauftragte West 3  
presse@brk-aubing.de

Roland Ahl  
Bereitschaftsleiter  
roland.ahl@brk-aubing.de

**Die sieben Grundsätze  
der Rotkreuz- und  
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität

beiden BRK-Bereitschaften Aubing und Pasing in Zusammenarbeit mit dem Blutspendedienst des BRK. „Die Terminvereinbarungen sowie die großen Räumlichkeiten im Bildungscampus gewährleisteten trotz Corona eine sichere Spende“, sagt Ramona Gesche. Trotzdem hofft das BRK Aubing künftig wieder sowohl im Rotkreuzhaus Aubing als auch in Freiham Blutspendetermine anbieten zu können.

Außerdem sollen, sobald es das Infektionsgeschehen zulässt, wieder Erste-Hilfe-Kurse im Rotkreuzhaus Aubing angeboten werden. „Gerade die Breitenausbildung liegt uns am Herzen“, sagt Marc Wallburg, stellvertretender Bereitschaftsleiter. „Hier wollen wir schnellstmöglich wieder Menschen im Rotkreuzhaus die Möglichkeit geben, Erste Hilfe zu erlernen. Damit sie sehen: Niemand muss davor Angst haben, im Ernstfall einem Menschen zu helfen“. Neben der Erste Hilfe wird das BRK Aubing in den nächsten Monaten in Freiham mit Schülerinnen und Schülern einen ersten Schulsanitätsdienst im neuen Stadtteil Freiham aufbauen.

Für die Jugendarbeit wird sich künftig Julia Kleitner engagieren. Das Rote Kreuz in Aubing hat zwei sehr aktive Jugendgruppen. In den Gruppenstunden stehen nicht nur die Theorie und Praxis der Ersten Hilfe auf dem Programm, auch Aktivitäten wie Spiele, Zelten, Lagerfeuer, Basteln oder Backen können hoffentlich bald wieder in den Gruppenstunden angeboten werden.

Übrigens: Das BRK Aubing ist seit genau 110 Jahren Teil des Vereinsleben im Münchner Westen. „Groß gefeiert wird aber im nächsten Jahr: die 111 Jahre BRK Bereitschaft Aubing“, verrät Roland Ahl. „Wir hoffen, dies im nächsten Jahr gebührend mit der Bevölkerung feiern zu können und werden auch weiterhin da sein, wenn Hilfe benötigt wird“.

*Mehr Informationen und Bilder über die BRK-Bereitschaft Aubing (West 3) finden Sie auf der Homepage [www.brk-aubing.de](http://www.brk-aubing.de).*



Die neue Bereitschaftsleitung des BRK West 3 – Aubing: Ramona Gesche, Roland Ahl und Marc Wallburg

Bildquelle: BRK Aubing